

GRIFOLS

Grifols y el Gobierno de Andorra acuerdan no seguir adelante con el centro de investigación inmunológica

- *Grifols y Andorra Desenvolupament i Inversió (ADI) han disuelto la joint venture creada para supervisar el proyecto, el Pyrenees Immunology Research Center.*
- *Grifols impulsará su investigación en inmunología desde sus actuales centros de innovación globales.*
- *La compañía agradece al Gobierno de Andorra su apuesta por la innovación y la ciencia y deja la puerta abierta a futuras colaboraciones en el ámbito sanitario.*
- *Grifols colabora con Andorra desde la pandemia, cuando facilitó pruebas del virus SARS-CoV-2.*

Barcelona, 25 de julio de 2024 - Grifols (MCE: GRF, MCE: GRF.P, y NASDAQ: GRFS), compañía global del ámbito de la salud líder en la producción de medicamentos derivados del plasma, ha anunciado hoy junto con el Gobierno de Andorra la suspensión del proyecto del centro de investigación inmunológica previsto en la parroquia de Ordino.

Grifols y Andorra Desenvolupament i Inversió (ADI), la agencia de promoción económica del Principado, han decidido disolver anticipadamente la *joint venture* constituida para gestionar el proyecto, el Pyrenees Immunology Research Center.

En su lugar, Grifols impulsará su investigación científica en inmunología y otras áreas terapéuticas clave a través de su red interconectada de 13 centros de investigación globales situados en Norteamérica y Europa.

"Grifols quiere agradecer al Gobierno de Andorra y a todas las personas que han respaldado este proyecto por su firme compromiso con la innovación y la ciencia", señala Daniel Fleta, Chief Industrial Services Officer de Grifols. "Grifols seguirá innovando en medicamentos y soluciones sanitarias de vanguardia desde su actual red de centros de I+D".

"Aunque el Gobierno de Andorra lamenta no haber podido sacar adelante el centro de investigación en inmunología, agradecemos a Grifols su colaboración durante este tiempo. Andorra mantiene el compromiso de seguir diversificando su economía, priorizando sectores como la biotecnología y otras áreas de las ciencias de la vida", afirma Conxita Marsol, ministra andorrana de Presidencia, Economía, Trabajo y Vivienda.

GRIFOLS

Grifols y el Gobierno de Andorra empezaron a trabajar juntos durante la pandemia, cuando Grifols facilitó pruebas para detectar el virus SARS-CoV-2. Ambas organizaciones han dejado la puerta abierta a futuras colaboraciones en el ámbito sanitario.

Acerca de Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909, comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y nuestro conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan nuestra innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas.

Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías de una amplia gama de áreas terapéuticas: inmunología, hepatología, cuidados intensivos, neumología, hematología, neurología y enfermedades infecciosas.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo con más de 390 en Norteamérica, Europa, África, Oriente Medio y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporcionamos suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrecemos herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud, que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.000 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones ordinarias (clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Español y forman parte del IBEX-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visite www.grifols.com.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Grifols

media@grifols.com

Tel. +34 93 571 00 02

Inversores

Relaciones con los Inversores y Sostenibilidad

inversores@grifols.com - investors@grifols.com

Tel. +34 93 571 02 21

GRIFOLS

Govern d'Andorra

Departamento de Comunicación - Xavier Palma

comunicacio@govern.ad

Tel. + 376 875 719 / +376 609 500

AVISO LEGAL

Los hechos y/o cifras contenidos en el presente informe que no se refieran a datos históricos son “proyecciones y consideraciones a futuro”. Las palabras y expresiones como “se cree”, “se espera”, “se anticipa”, “se prevé”, “se pretende”, “se tiene la intención”, “debería”, “se intenta alcanzar”, “se estima”, “futuro” y expresiones similares, en la medida en que se relacionan con el grupo Grifols, son utilizadas para identificar proyecciones y consideraciones a futuro. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y previsiones del equipo directivo a la fecha de formulación de este informe, que están sujetas a un número de factores que pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con su propia actividad, tales como la falta de suministro de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competitivos en el mercado o cambios en la normativa que regula los mercados donde opera, entre otros. A fecha de formulación de este informe el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para paliar los posibles efectos derivados de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar proyecciones y consideraciones a futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de formulación de este informe, salvo en los casos expresamente exigidos por las leyes aplicables. Este documento no constituye una oferta o invitación a comprar o suscribir acciones de conformidad con lo previsto en el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, que aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y sus normas de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.